

# LIECHTENSTEINER Vaterland



Roland Marxer: «Wir sind zuversichtlich.» (Tatjana Schnalzger)

Politik

## «Halbe Halbe» hat die Hälfte

Rund die Hälfte der benötigten Unterschriften für die Initiative «Halbe Halbe» ist beisammen. Die Unterschriftensammlung sei «kein Selbstläufer», sagt Roland Marxer vom Initiativ-Komitee.

Für die Initiative «Halbe Halbe» sind rund die Hälfte der benötigten 1500 Unterschriften zusammengekommen. Das sagte Roland Marxer vom Initiativ-Komitee zu Radio Liechtenstein. Viele Bögen seien noch im Umlauf, darum wisse man noch nicht genau, wie viele Unterschriften letztlich zusammenkommen.

Die Reaktionen auf die Unterschriftensammlung seien sehr unterschiedlich ausgefallen, so Marxer. Es gebe Leute, die eine grundsätzliche Abwehrhaltung gegenüber der Thematik hätten. Er habe aber auch Liechtensteiner mit offener Haltung angetroffen, die unterschrieben und gesagt hätten, das Volk solle entscheiden. «Letztlich gab es aber auch jene, die begeistert waren und sofort unterschrieben haben.»

Die Initianten haben noch bis am 20. Dezember Zeit, auf insgesamt 1500 Unterschriften zu kommen. Man sei zuversichtlich, so Marxer – «obwohl die Unterschriftensammlung kein Selbstläufer ist». (vb)

29. NOV 2019 / 15:35 Geteilt: 0 x



<https://www.vaterland.li/liechtenstein/politik/halbe-halbe-hat-die-haelfte;art169,405788>